

8. April 2025, / Lokalsport

Eiche gewinnt das Stadtderby

SCHACH

Chemnitz - Erstmals seit fast drei Jahren trafen die Schachspieler der USG Chemnitz und des SV Eiche Reichenbrand wieder zum stets brisanten Derby direkt aufeinander. Während Gastgeber USG erst im vergangenen Jahr in die neu geschaffene 2. Oberliga Ost aufgestiegen war, kam Eiche aus der vorherigen Oberliga und trat entsprechend hoch favorisiert an die Bretter. Die USG lieferte Eiche jedoch einen großen Kampf, musste sich am Ende aber mit der knappsten aller möglichen Niederlagen (3,5:4,5) geschlagen geben. Konnte Jakob Matthäi (USG) in einer starken Partie am Spitzenbrett den tschechischen IM (Internationalen Meister) Jaroslav Bures bezwingen, sorgten die siegreichen Michael Fehlhammer und Wolfgang Beyer mitsamt der fünf Remis für den schmeichelhaften Eiche-Erfolg. Mit elf Punkten, Rang drei und zwei Zählern Rückstand hat Eiche den Kampf um Platz eins noch nicht aufgegeben, während die USG mit fünf Punkten praktisch nur noch einen zum Klassenerhalt benötigt. Die letzte Doppelrunde der Saison mit beiden Chemnitzer Teams findet am 26./27. April beim SV Eiche statt. (mahn)